

**RÉUNIONS GÉNÉRALES
D'ENSEIGNEMENT**

RGE 2024

**RÉNOVATION SPIRITUELLE DU
MINISTÈRE ET DE LA FRATERNITÉ**

31/03/2024



Circulaire n° 187/2024



Chers Frères,
La Paix de Dieu.

L'avenir de l'œuvre de Dieu suscite une grande préoccupation, notamment en raison du climat spirituel actuel et des tendances qui éloignent les gens de Dieu malgré leur parler constant de Lui. Bien qu'ils L'honorent avec leurs mots, leur cœur s'éloigne de plus en plus du Seigneur, cherchant davantage de satisfaction dans les plaisirs terrestres que dans l'engagement envers Dieu pour le salut.

En raison des attentes des gens, les prédicateurs ressentent le besoin d'offrir réconfort et espoir pour la vie matérielle plutôt que d'enseigner la vérité spirituelle que l'Évangile de Christ nous donne.

Dans notre service de la Parole, nous traversons une période difficile sur le plan spirituel. D'un côté, nous devons apporter réconfort aux gens qui souffrent, tandis que de l'autre, nous devons leur transmettre une compréhension complète de la grâce véritable du Fils de Dieu.

Pensons à la conclusion à laquelle Salomon est arrivé sur la Parole.

" L'Ecclésiaste s'est efforcé de trouver des paroles agréables ; et ce qui a été écrit avec droiture des paroles de vérité. Les paroles des sages sont comme des aiguillons ; et rassemblées en un recueil, elles sont comme des clous plantés, données par un seul maître. " Ecclésiaste 12:12-13

En effet, le réconfort et la joie du peuple sont aussi les nôtres. Cependant, si nous sommes guidés par l'Esprit de Dieu, nous accomplirons certainement notre devoir envers Dieu et envers le peuple avec sagesse et intelligence.

Lorsque le Seigneur ordonna au roi Ézéchias d'écrire des lettres au peuple et d'envoyer ses messagers pour les inviter à se tourner vers le Seigneur, beaucoup se moquèrent et rirent d'eux, ne donnant aucun crédit au contenu des messages.

"Les coureurs allèrent avec les lettres du roi et de ses chefs dans tout Israël et Juda. Et d'après l'ordre du roi, ils dirent : Enfants d'Israël, revenez à l'Éternel, le Dieu D'Abraham, d'Isaac et d'Israël, afin qu'il revienne à vous, reste échappé de la main des rois d'Assyrie. Ne soyez pas comme vos pères et comme vos frères, qui ont péché contre l'Éternel, le Dieu de leurs pères, et qu'il a livrés à la désolation, comme vous le voyez." 2 Chroniques 30:6-7 :

La préoccupation concernant la corruption des mœurs chrétiennes englobe des questions telles que l'infidélité conjugale, l'intolérance et la violence familiale, qui se traduisent par des agressions verbales, morales, voire physiques entre conjoints et entre parents et enfants. Ces problèmes sont souvent dus à un manque de fondement spirituel et peuvent entraîner des conséquences graves, telles que l'immoralité, la luxure, les péchés virtuels et les addictions, y compris les jeux de hasard.

De nos jours, les gens se préoccupent davantage des vanités charnelles et spirituelles, des divertissements et des distractions, plutôt que de se réunir et de nourrir leurs âmes avec la Parole de Dieu. Le manque de spiritualité et de vigilance facilite le chemin vers l'adoption des coutumes mondaines, qui sont assimilées de manière subtile.

Nous devons craindre que le refroidissement de l'Église, survenu dans les siècles passés, se

RÉUNIONS GÉNÉRALES
D'ENSEIGNEMENT

RGE 2024

RÉNOVATION SPIRITUELLE DU
MINISTÈRE ET DE LA FRATERNITÉ

31/03/2024



Circulaire n° 187/2024

CONGREGAÇÃO CRISTÃ
NO
BRASIL

reproduise de nos jours. Après la première dispensation du Saint-Esprit, il y eut un grand combat en raison de l'opposition de l'adversaire. Ce combat a été mené à travers des dirigeants humains qui ont abandonné la simplicité de la grâce pour un nouvel évangile. Des chefs religieux et de faux apôtres se sont alors levés parmi eux, professant des hérésies, attirant les gens à eux-mêmes et les éloignant du vrai Évangile. Cela a étouffé le guide du Saint-Esprit, et sans le Saint-Esprit, l'Église s'est divisée. L'apôtre Jean a regretté dans sa troisième épître que Diotrèphe ne les accueillait pas, car il voulait avoir autorité sur eux.

Les restants, qui sont demeurés fidèles, ont souffert de persécutions, de détentions et de martyres. Paul était déçu que les frères de Galatie aient abandonné l'Évangile de la grâce de Christ qui leur avait été présenté, pour un évangile déformé. C'était le même évangile, mais enseigné avec des interprétations déformées.

Ainsi, l'Église a avancé sous de grandes persécutions, laissant aux fidèles les marques de grandes souffrances et de nombreuses morts.

Beaucoup de siècles se sont écoulés, mais l'Église n'a pas succombé et est restée ferme dans la foi, faisant face aux oppositions de ce qu'on appelle faussement la science, comme l'avait prédit l'apôtre Paul.

La simplicité de l'Évangile de Christ peut être lentement perdue à cause des désirs des hommes. Certains se consacrent à la théologie dans un but financier, tandis que d'autres cherchent à se grandir par vanité, en quête de gloire terrestre. On remarque dans de nombreux endroits des querelles et des divisions alimentées par le désir de domination.

Certains se distinguent par leur charisme et leur recherche d'approbation, mais ils échouent à enseigner au peuple à éviter les œuvres rejetées par Dieu. En agissant ainsi, ils s'éloignent de Dieu et nuisent à l'œuvre authentique de Christ.

Souvenons-nous de ce qui est écrit :

*"Malheur à toi, pays dont le roi est un enfant, Et dont les princes mangent dès le matin !
Heureux toi, pays dont le roi est de race illustre, Et dont les princes mangent au temps
convenable, pour soutenir leur force, et non pour se livrer à la boisson !" Ecclésiaste
10:16-17:*

Ceux qui cherchent à comprendre le temps dans lequel nous vivons à la lumière de la Parole de Dieu percevront que, tout comme dans le passé, de nos jours également, la manifestation des dons du Saint-Esprit est évidente pour ceux qui recherchent sincèrement Dieu. Nous sommes témoins d'une période où le pouvoir de Dieu est largement répandu, avec des œuvres miraculeuses à la fois d'ordre spirituel et physique, qui émerveillent nos yeux.

Que toute la gloire, la louange et l'honneur soient rendus à notre Dieu par Jésus-Christ, pour toujours !

Vos frères en Christ,

Conseil des Anciens